

令和2年度 学校運営等に関する評価書

学校名	和歌山市立加太中学校
作成日	令和 3年 2月26日

1 教育目標

高い知性、豊かな情操、強い意志のある生徒の育成

2 学校の自己評価についてのご意見

	確かな学力の向上	豊かな心の育成	健やかな体の育成	地域とともにある学校
重点目標に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 学習規律は、いつ見てもきちんと出来ていて素晴らしいです。 電子黒板の授業を見て準備が必要なため大変ではないか？また、電子黒板の文字が小さい。 小規模校の利点を活かして先生方の生徒に対する指導が行き届いて基本問題の正答率が高いと思われます。 ②「魅力ある授業を実施し、基礎・基本の定着を図る」→「…図りより向上させる。」 個人に合わせ工夫した授業を行っている。 	<ul style="list-style-type: none"> 道徳において、人権(特設授業)を見る限りきちんとしていると思う。頑張らせて欲しい。 学校が楽しいと感じる生徒が100%が豊かな心の育成に繋がっていると思います。 ②「学校行事や体験学習を地域との…」→「学校行事や体験学習を通して地域…」 人権教育を「道徳」の教材で充実している。 	<ul style="list-style-type: none"> 中学校体育に長距離走が位置付けられており「マラソン大会」を続けて欲しい。 運動部がソフトテニス部だけなのが残念です。他にもクラブも出来る生徒数になればいいと思います。 部活のチャンスが少ないのが残念。 	<ul style="list-style-type: none"> コロナ禍の中、オンライン授業をいち早く取り入れさすがでした。 学校の様子を地域住民に発信して頂いてよくわかります。協力出来ることは何事でもさせていただきます。 避難訓練の時に幼児への思いやり素晴らしい。
取組の状況に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> オンライン授業では、どれだけ理解しているかわからないので「ゆとり」が出来ている今、受験対応してあげてください。 新型コロナの影響で臨時休業があったのにオンライン授業や7時間授業でカリキュラムが追いつき余裕があるとの事で良かったです。 オンライン授業や7限授業など創意工夫して学力補充できたのかとても素晴らしい。 コロナのため休業となったことで家庭訪問やオンライン授業、7時間授業などの取り組みがされていた。 	<ul style="list-style-type: none"> 研究授業を「道徳」として指導力アップを目指し素敵です。しかし、結論を誘導することのないようにお願いします。 生徒へのアンケートで「先生は命の大切さや社会のルールについて教えてくれる」の割合が76%と高く豊かな心の育成にとっても大切だと思います。 道徳も含め他教科でも研究授業を実施し、指導力を高めているのが素晴らしいと思います。 奉仕活動で環境問題に感心を持つ生徒が増えた。また、学校が楽しいと思う生徒が91%もいる。 	<ul style="list-style-type: none"> ダンス部も運動部活動に位置づけられれば、部活動加入率が高くなりませんか？ 昼食は、小学校での給食とのことで移動が毎日大変だと思います。食物アレルギーの生徒はいないのでしょうか？ 給食の献立をホームページを活用し、保護者に知らせているのがいいです。 	<ul style="list-style-type: none"> ホームページさすがです。 様々な取り組みをされていて良く学校の様子が伝わります。 学校のホームページの積極的な発信により多くの人々に学校の様子を分かってもらえている。 ホームページで学校の様子を積極的に発表している。
検証結果に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> いつもきちんと座って授業を受けている姿ばかりなので、生徒間で教え合う学習の姿も見たい。 先生方が一人一人の生徒をよく見て家庭教師的な指導が出来るので生徒の学習の取り組みがわかりやすく良いと思う。 取り組みにより学習にゆとりが生まれた。また、生徒が主体的に学習した事でテストでも結果が出ている。 	<ul style="list-style-type: none"> 思春期で難しい年頃である中学生期で「学校が楽しい」と感じる生徒が91%居ることは素敵である。 生徒が気持ちよく挨拶してくれます。 先生方のご指導また家庭教育も行き届いていると思います。 「きれいな学校」このことが加太中学校の全てを表していると思います。 	<ul style="list-style-type: none"> 給食の際、小学校では配膳まで指導している立場からも中学生に進級したとき、配膳が教師が行うことに違和感があります。 運動部に入っていない生徒もソフトテニス部以外に運動部が出来ればと思っている生徒もあると思います。しかし、生徒数を考えると難しいのかなと思います。 	<ul style="list-style-type: none"> 東京大学の「加太分室」は、地域にとって偉大な存在でした。 少ない人数の中で学校、地域が一体となって加太地区を盛り上げて行ければとてもうれしいです。 生徒の自主的な活動が顕著です。
改善方法に向けての意見	<ul style="list-style-type: none"> 来年度、新学習指導要領が実施され「主体的、対話的で深い学び」に向け、少人数だからこそ魅力ある学校を期待します。 新型コロナが収束し普通の授業が出来るように成る事を願います。 休業になった場合でも速やかにオンライン授業ができる準備がされている。 	<ul style="list-style-type: none"> 地域の伝統的行事に今後も加わって頂ければとてもうれしいです。 少人数であることを生かした体験学習を積極的に取り組むこと。 	<ul style="list-style-type: none"> 給食のホームページを見たいと思いました。 	<ul style="list-style-type: none"> 幼中、小中、幼小中で様々なことにチャレンジして行ければと思います。 小規模特認校となれるように地域としても応援出来ればと思います。 より一層のゲストティーチャーを期待します。

3 その他のご意見

・学校内の清掃が行き届いて生徒の心が表れていると思います。ローカに生徒が薦めている本が置かれていましたが、とても良いと思いました。これも小規模校ならではの取り組みだと思います。
 ・コロナウイルスによる突然の休校、オンライン授業開始、イベント・行事が中止や縮小と大変な状況での先生方の工夫、努力が感じ取られる。それが子どもたちにも伝わっているように思う。また、学校内外が美しく気持ちが良い。落ち着いた学習環境には大切なことだと思う。
 ・校内美化や掲示が素晴らしい上に学級掲示が素晴らしくなってきたのが、とても印象的でした。
 ・「小規模特認校」対応は地域ぐるみで頑張りたい。素晴らしい加太の教育を見せてやりたい。成績向上へ期待。

お名前 ()

平成3年2月26日(金)までをお願いします。